

Maison d'Accueil Maternel de Ligueil

Ligueil

Présentation

La Maison d'Accueil Maternel de Ligueil a ouvert le 1er mai 1990. Elle peut accueillir jusqu'à 8 mamans. Au quotidien, une équipe de 6 éducatrices se relaie 24h/24 pour accompagner, soutenir, écouter, prendre soin des mamans et de leurs bébés. Les spécificités de notre accueil sont les suivantes : - un accueil personnalisé : chaque femme est accueillie telle qu'elle est ; - une vie "de famille" : chaque femme a une chambre individuelle mais partage le quotidien avec les autres ; - un accueil sans durée limitée dans le temps : les mamans s'envolent quand elles ont repris pied dans la vie.

Conditions d'admission

Les jeunes femmes qui viennent habiter dans nos Maisons le choisissent librement. Elles effectuent d'abord une visite de 2 jours avant de prendre leur décision de venir ou non. Lorsque l'accueil définitif débute, elles signent, avec une éducatrice référente, le contrat d'accueil qui fixe les objectifs de son projet personnalisé.

Maison d'Accueil Maternel de Ligueil

11 avenue des Martyrs
37240 Ligueil

Inspiration chrétienne

Notre Association s'inscrit dans une démarche de respect et d'amour de la Vie en protégeant le tout-petit au sein de sa mère dès la conception et quelles que soient les circonstances parfois douloureuses qui l'entourent. Depuis 4 ans, 135 personnes prient aux intentions de l'Association au sein de la Fraternité de prière Magnificat.